

# WARTA

## Polsek Patrol Tingkatkan Hubungan dengan Masyarakat melalui Kegiatan Patroli Sambang dan Himbauan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTA.CO.ID](http://INDRAMAYU.WARTA.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 11:27



*Polsek Patrol Tingkatkan Hubungan dengan Masyarakat melalui Kegiatan Patroli Sambang dan Himbauan Kamtibmas*

Indramayu,- Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya menciptakan wilayah yang aman dan kondusif dengan melaksanakan kegiatan patroli sambang serta menyampaikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat di wilayah Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu. Sabtu (5/8/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Patrol, AKP H.

Saripudin, menjelaskan bahwa sambang kamtibmas merupakan kegiatan rutin yang dilakukan oleh pihak kepolisian untuk meningkatkan tali silaturahmi antara Polri dan masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga merupakan upaya preemtif Polri dalam mencegah potensi gangguan keamanan dan menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Dalam patroli sambang tersebut, personel Polsek Patrol berdialog dengan warga setempat. Mereka memberikan himbauan kamtibmas kepada warga agar bersama-sama menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Patrol.

Selain itu, anggota polisi juga membagikan nomor Hp/WA kepada masyarakat agar dapat dengan cepat menghubungi pihak kepolisian jika ada laporan atau pengaduan terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

"Kami berharap dengan kegiatan patroli sambang ini, hubungan antara polisi dan masyarakat dapat semakin erat dan harmonis. Selain itu, kami juga berharap bahwa himbauan dan penyuluhan yang kami sampaikan dapat diterima dan diaplikasikan oleh masyarakat sehingga tujuan kami dalam menciptakan lingkungan yang kondusif, aman, dan nyaman dapat tercapai," kata Kapolsek.

Kegiatan patroli sambang dan himbauan kamtibmas ini menjadi wujud nyata dari komitmen polisi dalam menjaga keamanan dan melayani masyarakat dengan baik. Polsek Patrol berusaha memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat setempat, serta mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas.

Kapolsek berharap agar keakraban antara polisi dan masyarakat terus terjalin dengan baik. Dukungan serta kerjasama dari masyarakat sangat penting dalam menciptakan wilayah yang aman dan kondusif. Semoga kegiatan patroli sambang dan himbauan kamtibmas ini terus berlanjut dan memberikan manfaat positif bagi kebaikan masyarakat di wilayah Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu.